

Extrait du Géologie et géo-tourisme

<http://jfmoyen.free.fr>

De Londres à Vancouver

- Photos touristiques - Canada, Etats-Unis -

Date de mise en ligne : samedi 12 juillet 2008

Description :

Vues aériennes de l'Arctique

Géologie et géo-tourisme

De Londres à Vancouver

Le voyage de cette année, pour participer à une [conférence](#) et pour un "[field trip](#)", m'emmène de nouveau au Canada — d'abord à Vancouver.

Pour rejoindre Vancouver depuis Cape Town, c'est plutôt longuet ; on va d'abord à Londres, et de là on rejoint Vancouver ; ce vol se fait de jour, et la route la plus directe ("[great circle](#)") passe très au Nord ; je n'ai pas encore cherché à identifier en détail ce que j'ai vu, mais c'était au Nord du Labrador, près du Déroit de Davis sans doute.

En ce début d'été, tout est encore pas mal gelé, et on peut avoir de très belles vues sur le "pack ice" en train de degeler, sur la toundra avec ses lacs couverts de glace ; puis en redescendant vers le Sud, les "prairies" de la Saskatchewan [\[1\]](#). enfin, une fantastique traversée des Rocheuses, avec des vues à couper le souffle et l'avion qui frôle les sommets avant de se poser à Vancouver.

Mon siège était un peu sur l'aile, ce qui m'a forcé à pas mal de contorsions pour prendre les photos ; malgré ça vous verrez qu'il reste des bouts de hublots et d'aile...

[\[1\]](#) "La", ou "le" ? J'ai toujours dit "le" jusqu'à ce que j'entende des canadiens francophones dire "la"...